

Kooperation mit Traditionsverein Body Attack wird Ernährungspartner von Eintracht Braunschweig

Body Attack Sports Nutrition bleibt seiner Linie treu und engagiert sich weiter im Spitzensport. Der Hersteller und Vertreiber von Nahrungsergänzungsmitteln und diätetischen Produkten ist ab sofort offizieller Ernährungspartner der Profi-Fußballer von Eintracht Braunschweig.

„Wir freuen uns mit Eintracht Braunschweig einen echten Traditionsverein unterstützen zu dürfen. Die Eintracht hat als Aufsteiger in der 2. Bundesliga einen gleichermaßen beeindruckenden wie erfolgreichen Weg eingeschlagen. Auf diesem möchten wir die Mannschaft begleiten und mit unserer Sportnahrung noch ein wenig leistungsfähiger machen“, sagt Body Attack Geschäftsführer Jan Budde über die Zusammenarbeit mit den Löwen.

Nach mehreren Jahren in Liga 3 gelang der Mannschaft um Kapitän Dennis Kruppke im Sommer 2011 als Meister der dritten Liga der Aufstieg in die 2. Bundesliga. Dort hat sich die Eintracht im gesicherten Mittelfeld etabliert und aus dem Abstiegskampf frühzeitig verabschiedet. Der Traditionsverein ist auf einem gesunden Weg zurück zu alter Stärke. *„Eintracht Braunschweig besitzt im deutschen Fußball einen solchen Bekanntheitsgrad, dass es unser logisches Ziel ist, in der Bundesliga zu spielen. Allerdings wollen wir uns in den kommenden Jahren erstmal in der 2. Bundesliga etablieren“,* erklärt Geschäftsführer Soeren Oliver Voigt.

Dabei setzen die Löwen ab sofort auf qualitativ hochwertige Sportnahrung von Body Attack. Denn gerade im Profi-Fussball spielt die richtige Ernährung wegen der hohen körperlichen Belastung eine wichtige Rolle. *„Die Kooperation mit Body Attack ist ein logischer Schritt für unseren Verein, von dem nicht nur unsere Spieler profitieren werden. Wir sind froh mit Body Attack einen verlässlichen und professionellen Ernährungspartner gefunden zu haben“,* freut sich Soeren Oliver Voigt.

Die Produkte von Body Attack unterstützen die Regeneration der Sportler und beugen Verletzungen vor. Proteine und Mineralien sollten für Fußballer fest auf dem Ernährungsplan stehen, um die teilweise extrem hohe Belastung kompensieren zu können. Ein wichtiger Grund für das Vertrauen zahlreicher Profimannschaften ist, dass Body Attack Produkte auf der für Spitzensportler so wichtigen "Kölner Liste" wieder zu finden sind. Hier informieren sich Leistungssportler über effektive dopingfreie Nahrungsergänzungsmittel, um aus dem Überangebot nur die hochwertigsten, sauberen und besten Hersteller auswählen zu können.

Kontakt:
Christoph Heinrichs
Presseabteilung
Telefon: +49 (0)40 / 4600360 - 32
E-Mail: presse@body-attack.de